

LA TRIBUNE DE DIOCHON

LE PROGRAMME DE MATCH OFFICIEL N°1



**FC ROUEN 1899
VS GRANVILLE**
SAMEDI 11 SEPTEMBRE 2021 - 18H00



Décoratrice d'événements
Spécialiste du ballon organique et de la personnalisation
à la demande

Cathy BIDAUX

06 63 38 42 24

keleenevents@gmail.com

**NOS PARTENAIRES
MAJEURS**





L'INTERVIEW DU DIABLE

MALIK ABDELMOULA : « ÊTRE DES TUEURS À LA MAISON ! »

Formé à Rouen, Malik Abdelmoula est revenu dans son club de cœur l'été dernier. Frustré par cette saison tronquée qui ne lui a pas permis de montrer ses qualités, il explique sa décision de prolonger l'aventure et affiche ses ambitions.

Malik, après ta formation au FCR, tu as connu un parcours assez atypique...

Oui, j'ai été recalé par plusieurs centres de formation et je n'ai pas été retenu au dernier moment à Clairefontaine car on m'avait dit que je ne dépasserai pas 1,70m - aujourd'hui je fais plus d'1,80m... J'ai pris des claques pendant ma carrière mais je me suis toujours relevé. Après Oissel et Limoges, je suis parti en Suède (Orebro, D2) sur un coup de tête mais je n'ai jamais regretté car cette expérience m'a beaucoup apporté. C'est là-bas que j'ai appris à jouer « box to box », à mettre de l'impact dans mon jeu et à me projeter vers l'avant. J'ai ensuite fait le choix de revenir en France pour fonder une famille et j'ai alors travaillé comme assistant de vie scolaire, je m'occupais d'une petite malentendante dans sa classe. Côtoyer le milieu du handicap permet de revenir à l'essence même de la vie. Après sept mois sans jouer, j'ai retrouvé un projet en R1 à Flers avant de retourner à Oissel où on est tout de suite monté en N2, une première dans l'histoire du club. J'ai terminé meilleur joueur du groupe de N3 cette année-là et j'ai été recruté par Concarneau, où j'ai évolué sous les ordres de Benoît Cauet.

Ton choix de signer au FCR l'été dernier a surpris car tu sortais d'une très belle saison avec Concarneau (élu meilleur joueur par les supporters) et tu étais demandé par plusieurs clubs de N1...

C'est vrai. Je n'ai pas trouvé d'accord pour prolonger avec Concarneau et j'étais en contact avec pas mal de clubs de National, dont le Red Star et QRM. Le FCR m'a également sollicité et au départ, ce n'était pas mon objectif premier de descendre d'un cran. Mais le projet était ambitieux avec un super recrutement. Et puis bon, les supporters et la ferveur qui existent ici... Au final, c'était un choix logique de revenir là où j'avais été formé pendant sept ans. Le FCR est mon club de cœur, c'est là où j'ai appris à jouer au foot et connu mes meilleures années en jeunes. Rouen c'est chez moi. Je suis né ici, ma famille est ici, je me suis marié ici, mes filles sont nées ici... Je suis revenu pour finir d'écrire mon histoire avec ce club.

Qu'est-ce qui t'a convaincu de prolonger au FCR ?

L'échange que j'ai eu avec Arnaud Margueritte, qui est un super coach et un super mec. Son discours m'a convaincu. J'étais encore pas mal demandé en N1 (Laval, Créteil et Boulogne) mais je ne voulais pas partir par la petite porte en ayant joué seulement sept ou huit matchs. Si je dois repartir un jour, ce sera sur une belle saison et une montée.

Tu es arrivé avec un statut de joueur confirmé de National mais tu n'as pas eu le temps de montrer tes qualités et cela a provoqué une sorte d'incompréhension au sein du public. Nourris-tu un sentiment de revanche par rapport à ça ?

Oui et non. Non parce qu'on m'a recruté après une grosse saison en National et que je n'ai rien à prouver à personne. Et oui, parce que c'est à moi-même que je dois prouver que je peux réussir ici. Je suis revanchard par rapport à ça, parce que je sais que je peux faire beaucoup mieux. Je suis un compétiteur et jessaie de ne pas me reposer sur mes acquis. Si on me fait confiance et si on me laisse m'exprimer, je montrerai que je peux réaliser de belles choses ici. Maintenant, il ne faut pas s'attendre à ce que je plante quatre buts et que je donne quatre passes décisives à chaque match. Je suis un joueur de collectif, de devoir, un soldat. Je me bats pour mes coéquipiers, en me concentrant sur le travail défensif. C'est ma vocation première. Je ne suis pas un messie, je suis un joueur simple, humble mais qui ne se cache pas.

Retrouvez l'intégralité de l'interview sur fcrouen.fr

Naissance
09 octobre 1992 à Mont-Saint-Aignan
Nationalité
Franco-Tunisien
1m81 , 74kg
Clubs précédents
Oissel, Limoges, Flers, Concarneau



48 Rue
Beauvoisine

-15%
Abonnés
Partenaires

IMPRIMERIE
BEAUVOISINE
ROUEN

www.imprimerie-beauvoisine.fr/

VOTEZ POUR
LE
DIABLE
DU MATCH

AVEC
LA BRED



9 salles de
séminaires
modulaires
pouvant
accueillir de 1 à
180 personnes



134
Chambres
équipées pour
votre confort
avec vue sur le
parc ou la
piscine



Bar et
Restaurant
avec terrasse





U17 NATIONAUX

DÉFAITE DANS LE DERBY FACE À CAEN

Après la défaite lors de la première journée sur le terrain du Le Mans FC (4-1), les joueurs d'Harry Catorc recevaient dimanche dernier le Stade Malherbe de Caen, au stade Pierre Lefrançois.

Malgré une prestation intéressante pendant les 90 minutes, les Diablotins se sont inclinés sur le fil, sur le score de 2-1.

Les Diablotins auront une nouvelle occasion de débloquer leur compteur points dès ce dimanche à 15h, sur le terrain de l'AS Vitré.



RÉGIONAL 1

PREMIER POINT POUR LA RÉSERVE

Les joueurs d'Alexandre Raulin ont démarré leur saison 2021-2022 par un match nul spectaculaire face à Mont-Gaillard, sur le score de 3-3 (Buts inscrits par Kane, Elyounsi et Bensoula) !

Premier match au stade Pierre Lefrançois pour les Rouges ce dimanche à 15h, face à Pavilly.



R1 FÉMININ

REPRISE POUR LES DIABLESSES

Impatientes de reprendre la compétition quasiment un an après le dernier match officiel, les Diablesses démarrent le championnat de R1 version 2021-2022 ce dimanche, par un déplacement à Evreux.

Une grande première également pour la nouvelle coach, Vera Lino qui remplace Ben Mladjao sur le banc des Diablesses.



**TROIS MAILLOTS UNIQUES
POUR UN CLUB MYTHIQUE !**